

Robert Francis Prevost, nació Illinois, Chicago, Estados Unidos, el 14 de septiembre de 1955. Elegido como el papa 267, el 8 de mayo de 2025.

Licenciado en Matemáticas y especializado en Filosofía en 1977. El 1 de septiembre de ese mismo año, a los 22 años, ingresó en la Orden de San Agustín en Saint Louis.

Cursó sus estudios teológicos en la Catholic Theological Union de Chicago, donde obtuvo la licenciatura en Sagrada Teología. Mientras estuvo allí enseñó matemáticas en el Mendel Catholic High School, y trabajó ocasionalmente como profesor suplente de Física en la escuela secundaria St. Rita of Cascia. El 29 de agosto de 1981 hizo sus votos solemnes. Fue ordenado sacerdote el 19 de junio de 1982.

Con 27 años fue enviado por sus superiores a cursar estudios de derecho canónico en la Pontificia Universidad de Santo Tomás de Aquino de Roma, donde obtuvo la licenciatura en Derecho canónico en 1984 y el doctorado, también en Derecho canónico, en 1987 con una tesis titulada "El rol del prior local en la Orden de San Agustín" que mereció la calificación de magna cum laude.

Ha llegado a dominar seis idiomas: español, inglés, italiano, francés, quechua y portugués; además, conoce y es capaz de leer latín y alemán.

El papa Francisco lo nombró obispo de Chiclayo a su regreso a Perú en 2015, año en el que también adquirió la nacionalidad peruana. Ocupó ese cargo de 2015 a

2023, cuando fue nombrado prefecto del Dicasterio para los Obispos y, también, presidente de la Pontificia Comisión para América Latina, desempeñando estos cargos hasta abril de 2025. Fue creado cardenal en septiembre de 2023.

Prevost escogió el nombre papal de León XIV, tanto para hacer eco de la preocupación de León XIII por los trabajadores y la justicia, como para responder a los desafíos de una nueva revolución industrial y la inteligencia artificial. Dos días después del cónclave que lo eligió explicó su elección del nombre papal al Colegio cardenalicio, destacando el mensaje histórico de la encíclica *Rerum Novarum* de León XIII y su relevancia en la era de la inteligencia artificial. En su discurso, pidió a los cardenales renovar su compromiso con los principios del Concilio Vaticano II y con el documento *Evangelii Gaudium* del papa Francisco, que imagina una Iglesia que abraza su diversidad global y lucha por los pobres